



全国大会出場決定！がんばれ大崎空手会！



▲これからの活躍が期待されます

6月3日（金）、大崎空手会スポーツ少年団は『全日本・全九州少年少女空手道選手権大会』の出場を決めたことを東町長に報告に来られました。併せて3月から5月までに出場した大会の結果報告も行われました。

全国大会に出場する3名を代表して國料和奏さんこくりょう わかな（持留小6年）は、「全国大会で1勝できるように練習を頑張ります。」と抱負を語りました。東町長は、「大きな目標を持ってこれからも頑張ってください。」と大崎空手会の皆さんに激励の言葉を送りました。

日米通算2,000本安打おめでとう！

6月25日（土）、本町出身のプロ野球選手、福留孝介選手（阪神タイガース）が日米通算2,000本安打を達成しました。

福留選手が在籍していた大崎ソフトボールスポーツ少年団は、先輩の活躍に奮起し、翌日に開催された『第17回新留旗争奪少年ソフトボール大会』で見事優勝を飾りました。

福留選手は4年生当時からレギュラーで活躍し、5・6年生では県代表として全国大会にも出場する活躍をしていたようです。今後も後輩たちにさらなる夢を与えてくれるでしょう！



▲地区大会優勝と大先輩の記録達成を喜ぶ子どもたち

町政について知ろう！



▲町内には39のサロンが設立されています（7月1日現在）

6月18日（土）、野方地区のサロン『つらみせturamise』と『ひまわり宮下』の合同定例会が野方公民館で開催されました。

はじめに町制施行80周年記念ビデオを鑑賞し、大崎町の歴史を振り返った後、東町長が最近の町政について野方地区の状況を中心に説明しました。

参加者らは「野方に住んでいながら、野方のことをあまり知らないことに気が付きました。」と感想を話しました。